



Pressemitteilung

Montag, 16. Mai 2022

Theatervorstellung für Kinder: Die beliebten Erdmännchen „Jan und Henry“ lösen einen Fall im Festsaal am Falkenberg

Norderstedt. Deutschlands beliebteste Erdmännchen sind mit Ihrer großen Bühnenshow auf Tournee und besuchen, nach einem ersten großen Auftritt im Jahr 2021, einmal mehr die Stadt Norderstedt. Die vom Kinder-Fernsehsender „KIKA“ bekannten, neugierigen und etwas tollpatschigen Erdmännchenbrüder „Jan und Henry“ lösen auf der Bühne auch diesmal wieder ein spannendes Rätsel. Ein großes Abenteuer für die Kleinen – mit viel Witz und Charme.

Bei ihrer ständigen Suche nach neuen Geräuschen landen die beiden Superdetektive im Mietshaus Nummer 5 in der Schumannstraße. Dort treffen sie das Mädchen Lilli und auch die anderen Mieter. Der neue Hauswart macht den Bewohnern des Hauses das Leben schwer. Doch nicht nur das: Um das Haus rankt sich ein spannendes Geheimnis, das es zu lösen gilt. Ein Fall für wen? Na klar: Jan und Henry.

Das Ensemble des Theaters „Lichtermeer“, bestehend aus Menschen und Puppen, lädt zu einer lustigen und spannenden Geschichte mit viel Musik ein. Am Sonntag, 22. Mai, toben die beiden frechen Erdmännchen von 16 Uhr an über die Bühne im Festsaal am Falkenberg (Langenharmer Weg 90). Der Eintritt beträgt 8 Euro pro Person zuzüglich Vorverkaufs- und Systemgebühren. Tickets gibt es im Vorverkauf nur im TicketCorner, Rathausallee 60 (Eingang Hopfenliebe).

Bitte beachten Sie die an dem Tag gültige Corona-Verordnung des Landes Schleswig-Holstein. Für Zuschauer ab dem Alter von sechs Jahren gilt (gemäß Hausrecht) eine Maskenpflicht.